

TITULARES

El presidente de la Central Única Nacional de Rondas Campesinas del Perú, Llamo calificó como un lavado de manos la actitud del presidente de la República, quien declaró antes de su presentación en la ONU, que el avance del proyecto minero Conga depende de Yanacocha.

El congresista fujimorista, Joaquín Ramírez, quiere armar una campaña mediática, aprovechando un error de edición de un boletín sobre la construcción del Hospital de Cajabamba, indicó el director de Imagen y Relaciones Públicas del Gobierno Regional de Cajamarca.

Denuncian nuevo intento de desalojo a los guardianes de las lagunas que restablecieron su campamento el pasado lunes en Namococha, luego de que agentes de Yanacocha saquearan sus pertenencias en claro afán de amedrentamiento a las organizaciones sociales.

Aproximadamente 100 campesinos del sector Chichir del distrito de Cauday de la provincia de Cajabamba recibirán sus títulos de propiedad gratuitamente el lunes 30 de setiembre del presente año.

la Universidad ESAN capacitará a más de 600 docentes del nivel inicial y primario, en el marco del proyecto “Logros de aprendizaje de las áreas de Comunicación Integral y Lógico Matemático en las Instituciones Educativas focalizadas del quintil 1”, en la provincia de Chota.

Este 27 de setiembre se realizará la segunda etapa de la vigésimo tercera Feria de Ciencia y Tecnología en los ambientes de la Institución Educativa “Santa Rafaela María”, a nivel de UGEL Chota.

La Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, desarrolla el Curso - Taller: “Fortalecimiento de Capacidades para la Gestión de Residuos Sólidos Municipales”.

La Federación de Rondas de la provincia de Chota, logró recaudar mil 334 nuevos soles en favor Elmer Campos Alvares de Bambamarca, quien fue herido el año pasado en la lucha contra el proyecto conga.

Los trabajadores administrativos del sector educación acuerdan que la ciudad de Chachapoyas será sede de la convención nacional que se realizará del 3 al 5 de octubre.

Según plan de mitigación de la Agencia agraria de Cutervo, en diciembre, los agricultores de los diferentes distritos de Cutervo que fueron afectados por la roya amarilla, recibirán nuevos plántones de café.